



▲ Jugadoras de Brasil celebran tras conquistar el oro en un reñido duelo frente a Estados Unidos. AFP

Voleibol femenino

Brasil revalidó su corona



LONDRES. AFP- Bañada en un manto de dudas, que iban y venían con su desempeño en Londres, las *meninas* de la selección brasileña de voleibol ratificaron ayer su oro olímpico tras vencer a Estados Unidos, en un partido épico que fue como toda su participación: de menos a más.

Bañadas en lágrimas, las garotas subieron a lo más alto del podio bailando, saltando y entre los aplausos de los miles de brasileños que llenaron la cancha.

Con la plata, una vez más las decepcionadas y muy serias norteamericanas, las grandes favoritas al título, mientras que el bronce fue para Japón, que venció a Corea del Sur.

Brasil se había clasificado tarde a Londres y en la fase de grupos tuvo una trayectoria accidentada. Al llegar a los partidos de eliminación directa, mostró su cara de poder.

Las *garotas* entregaron el primer set con paliza de 25-11, pero supieron remontar el partido y sentenciaron el marcador con parciales de 25-17, 25-20 y 25-17.

El choque reeditó la final del 23 de agosto de 2008, en la que las *meninas* se impusieron por 3-1 y consiguieron su primer oro olímpico en la disciplina.

Por su parte, las japonesas se impusieron por 3-0 a Corea. ●



NOS DESCONTROLAMOS EN EL PRIMER SET, PERO NUNCA PERDIMOS DE VISTA NUESTRO OBJETIVO. SABÍAMOS QUE QUE EL PARTIDO SERÍA DURO, PERO PUDIMOS DARLE VUELTA.



Jaqueline Carvalho

Jugadora de Brasil